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法建强代表在接受采访时说，管城
区今后五年的总体思路，即“坚持以科学发
展观为统领，积极投入中原经济区和郑州
都市区建设，持续推进跨越式发展暨‘一二
三四五’发展战略，努力把管城建设成为经
济繁荣、民族团结、和谐宜居的‘新商城’”。

“一二三四五”发展战略就是“一城、
两区、三园、四核、五圈”。“一城”就是新商
城。法建强说，“新商城”的组团建设是管
城区的头等大事，按照组团发展、产城融
合的理念，更加注重以人为本，更加注重
改善、保障、惠及民生，更加注重经济发展

与生态发展的同步推进，更加注重历史文
化的挖掘和现代文化的塑造，更加注重发
挥管城的特色和优势。

而“两区”就是以大商城遗址保护开
发为核心的“老城区”建设和以整体规划开
发东南部区域为主体的“新城区”建设。“三
园”则是指金岱宇通工业园区、南曹现代农
业产业园区、商都物流园区。“四核”就是在
新城区加快建设4个“核心功能区”，即十八
里河行政功能区、水岸沿线宜居功能区、南
曹商贸功能区、潮湖休闲功能区。

“管城区五大商圈‘十二五’期间总投

资 1103亿元，有 159项重大项目建设，每
个商圈都要有一个主业态，比如楼宇（总
部）经济、特色街区经济、物流经济、专业
市场经济，从而实现商圈的集聚发展效
应。”法建强代表说。

法建强代表强调，今后老城区与新城
区的发展要加快城乡一体化进程，扎实推
进旧城和城中村改造，探索实施合村并
城、合村并镇，从而实现分块布局、功能互
补、双轮驱动。

如今，管城区正以崭新的面貌阔步迈
入建设新商城的新征程。

法建强：提升“老商城”建成“新商城”

在中原经济区的建设中，郑州应该如
何定位？张延明代表说，我们明确了要打
造中原经济区核心增长区的目标，也就意
味着，郑州将紧紧抓住中原经济区发展的
重大机遇，将建设成为全国重要的区域性
中心城市和最佳人居环境城市，打造千万
人口的城市。

张延明代表指出，市委工作报告提出
了未来五年促进郑州跨越式发展的十项
重点工作，每项既有具体的目标，也有具
体的措施。其中，把“着力促进产业升级，
大幅度提升城市综合竞争力”，列为第一
项重点工作。

“郑州 2010 年国内生产总值超过
4000 亿元。4000 亿元对郑州意味着什
么？”张延明代表说，GDP 是反映一个地
区经济实力的综合指标，经济总量达
4000亿元，意味着郑州迈上一个新台阶，
上升一个新层次，具备冲刺跨越式发展的
基础条件。

“‘如果明天，郑州有若干个万亿元规
模的优势产业，有 10个或者 20个高新区
和经开区，有30个或者50个宇通，不难想
象，那会多么令人自豪……’我很清晰地
记得，在大会报告中，连维良同志这样指
出，到2015年，力争实现‘三个两千亿、三

个一万亿’目标。”张延明代表说，作为一
名曾长期在我市集聚区工作的代表，他认
为这个目标既宏伟又可行，而且完全有把
握来实现。

“目前，郑州还没有单个企业达到千
亿元产值，但我们应该有，也迫切需要，希
望其在都市区建设中成长为龙头，起到引
领带动作用。而事实上，随着更多大项目
在我市的落地，这样的大个头企业集团，
有望在‘十二五’期间，在我市更多出现。”
张延明代表说，随着一系列经济目标的实
现，将标志着我市工业产业结构的升级，
势必将增强郑州的综合竞争力。

张延明：增强城市综合竞争力

“连维良同志代表九届市委所作的
工作报告富于战略性、指导性和实践
性，是一个立意高远、思路清晰、内涵丰
富、求真务实的发展报告，也是一个亲
民、为民、惠民的民生报告。”舒庆代表
在接受记者采访时表示，荥阳市将紧密
结合自身实际，重点做好四个方面的工
作，认真贯彻落实报告精神。

“报告有四个突出的特点。”舒庆代
表说，报告主题鲜明，始终突出中原经济
区和郑州都市区建设，突出全面提高党
的建设科学水平；报告实事求是，不管是
总结成绩，还是提炼经验、分析问题，都

有理有据，能以理服人；报告振奋人心，
突出一个“重”字：体现在郑州要在中原
经济区建设中发挥龙头、重心和示范带
动作用，体现在“一区两城”的战略定位
和“两核六城十组团”的发展格局，体现
在富民强市和幸福郑州建设，目标宏大，
内涵丰富，措施得力，令人振奋；报告风
格亲民，全篇贯穿着以人为本、以民为本
的理念。

舒庆代表表示，荥阳贯彻落实报告
精神，将紧密结合自身实际，重点做好四
个方面的工作。一是乘东风，加快组团
建设。提高对组团发展的认识，把宜居

健康城摆上突出位置，主动分担郑州都
市区功能，承担郑州市优质医疗资源促
进计划，并带动荥阳老城开发、新区建
设。二是抓机遇，推动经济转型。抓服
务，做大做强企业；抓开工，努力实现项
目突破；抓“三产”，促进经济结构优化；
抓生态，建设郑州“西花园”。三是抓基
层，夯实发展基础。抓好新型农村社区
建设、党的基层组织建设和学习型干部
队伍建设。四是抓廉政，推动廉政风险

“三评四防”工作全覆盖，促进荥阳工作规
范运行，促进党务公开、政务公开，保障权
力在阳光下运行。

舒庆：乘东风抓机遇抓基层抓廉政

“中牟将按照以新型城镇化为引领的
‘三化’协调科学发展的要求，抢抓机遇，
在加快推进郑汴一体化的进程中，发挥重
要的率先示范带动作用，全力打造幸福中
牟。”杨福平代表这样说。

“加快推进郑汴一体化进程发挥重要
载体作用的是中牟，未来受益最大的也是
中牟。”杨福平代表说，中牟广大干部群众
应该感到机遇难得、责任重大、使命光
荣。对于“三化”协调科学发展，中牟县已

提出，坚持以集中集约的理念提速发展工
业，以二三产的理念做强都市型现代农
业，以宜业宜居的理念建设城市。

那么如何发挥好率先、示范和带动作
用？杨福平代表表示，今后中牟将在五个
方面积极寻求突破。一是在高标准规划上
突破，用高起点、一流的深度规划来引领

“三化”协调发展；二是在“三化”协调上突
破，重点打造各类产业园区、中牟新城，新
型城镇化和都市型现代农业先导区；三是

在项目上突破，以大项目为抓手，积极承接
产业转移，招大商、选好商，推进省市重点
项目在中牟的建设；四是在打造幸福中牟
上突破，着力保障民生，把经济发展和各项
民生事业放在同等重要的位置，不断提高
群众的幸福和安全指数，坚决防止损害群
众利益，忽视发展质量，污染毒化社会风
气；五是在党的建设上突破，强化基层，打
好基础，发挥好基层党支部的战斗堡垒作
用。

杨福平：全力打造幸福中牟

“报告中最令人振奋的就是提出全面
推进郑州都市区建设，要把握‘一区两城’
的战略定位，要坚持组团发展、产城互动
的发展理念，以便捷的交通为纽带，统筹
规划建设城乡一体的大郑州都市区。这
更加坚定了我们加快推进二七区经济社
会跨越式发展的决心和信心。”朱是西代
表开宗明义地表明了自己的观点。

作为我市的中心城区和传统商贸区，
二七区如何在今后发挥自身优势，助推郑
州都市区建设？说起具体举措，朱是西代

表如数家珍：“要以规划为引领，以实施项
目建设和招商引资为带动，以四大经济板
块建设为抓手，以城乡统筹发展为目标，
以服务民生为根本，坚持组团发展、低成
本发展、跨越式发展，促进二七区各项事
业的全面提升。”

提起未来发展，朱是西代表满怀信
心：“在郑州都市区建设的宏伟蓝图指引
下，二七区将按照‘四个重在’的实践要
领，紧密结合辖区实际，科学谋划、深耕
二七，强化措施、加快发展，以加快发展

方式转变为主线，以建设财富二七、兴业
二七、宜居二七、幸福二七为总目标，重
点推进中心城区、运河新区、马寨工业园
区、龙西湖生态文化区‘四大经济板块’
组团发展，更加注重品牌项目运作、更加
注重现代产业体系建设、更加注重城乡
一体化发展、更加注重群众幸福感提升，
着力建设水绿融城、产城一体、宜居宜
业、开放包容的现代化田园城区，奋力打
造引领郑州都市区建设的桥头堡和先导
区。”

朱是西：奋力打造桥头堡
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